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FLORILEGIO 

 
San Giuliano (Ministro della Cultura): “quando pensi a Londra, pensi a Times Square” 
 
Santalchè (Ministro del Turismo): “…. il gattopardo di Lucchini…..” 
 
Gasparri (Senatore della Repubblica): " Scurati? ….. nessuna censura, è una menzogna" 
 
Lollobrigida (Ministro Politiche Agricole”: "Il 25 aprile è un fatto oggettivo. La parola antifascista 
ha portato in tanti anni a morti" 
 
Vannacci (Capolista della Lega alle Europee): “Mussolini? Uno statista” 
       “Vorrei classi separate per i disabili” 
       “Gli italiani hanno la pelle bianca” 
….. ci fermiamo qui. 
 

IL NOSTRO QUARTIERE 

CASOTTO MONTE CIOCCI, SI VA AVANTI 

Ad inizio Aprile sono state consegnate ufficialmente le chiavi ai vincitori dell’avviso pubblico 
inerente la gestione del Casotto di monte ciocci. 

Alla consegna dei locali erano presenti anche coloro che hanno sostenuto e condiviso la proposta 
progettuale culturale e ricreativa presentata dai privati, l’APS Casotto Monte Ciocci in un’ottica di 
futuro partneriato. 

Dunque, pur nelle difficoltà mostrate da un avviso che non permetteva la partecipazione agli enti 
del terzo settore, i privati che hanno vinto il bando hanno comunque sentito la necessità di 
coordinare le loro proposte con realtà associative territoriali, e ciò tramite la proposta all’avviso 
pubblico, che dunque già conteneva un calendario delle attività che verranno svolte a livello 
ricreativo e culturale. 

A questo link (https://www.comune.roma.it/web/it/notizia.page...) Roma Capitale spiega il peso 
della proposta avanzata dal privato con il partnerariato del Casotto Monte Ciocci Aps ed altre 
associazioni sostenitrici. 
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Alla consegna hanno voluto partecipare anche cittadini ed ulteriori associazioni del territorio, quali 
il Comitato Monte Ciocci e Orti Urbani Monte Ciocci oltre a cittadini singoli, a riprova di quanto il 
territorio sentisse questa necessità. 

È stato un giorno importante, soprattutto per il Parco di Monte Ciocci, e per chi ha, con merito, 
creduto negli anni “nel Casotto” ed in ciò che poteva costruirsi attorno ad esso, anche quando non 
era nulla di concreto. Continueremo a seguire l’evolversi delle attività con l’intento di facilitare, per 
quanto ci è possibile, quello che privati ed associazioni stanno realizzando. 

 
AULA STUDIO MERCATO TRIONFALE 

Un nuovo spazio di studio, lettura e condivisione nel nostro territorio 

Dopo un’attesa di oltre vent’anni, costellata da numerosi sopralluoghi, atti amministrativi e 
manifestazioni, è stata inaugurata l’Aula Studio Trionfale. 

Situata al terzo piano del Mercato Trionfale, lo spazio sarà aperto gratuitamente dal lunedì al 
venerdì dalle 10:00 alle 18:00, e nei fine settimana dalle 10:00 alle 14:00, con l’impegno ad 
estendere gli orari di apertura quanto prima. 

L’aula, che sarà gestita da Biblioteche di Roma, offre 50 postazioni studio, dotate di connessione 
internet e prese elettriche, e un’area comune con poltroncine e tavolini. 

Non sarà solo uno spazio di studio, ma un luogo polifunzionale aperto a tutti i ragazzi e agli studenti 
dei licei circostanti. Sarà un punto di incontro e dialogo, idoneo ad accogliere eventi culturali e 
incontri, implementando le possibilità che già offre la vicina storica Biblioteca Giordano Bruno. 

Contiamo che questa bella realizzazione possa essere di stimolo per il nostro Presidente di 
Municipio, che sappiamo ci legge, per accelerare il progetto che coinvolge il Mercato coperto di 
Piazza Mazzaresi, su cui tanto si sono spesi i nostri Consiglieri municipali Chiara Buonopera e 
Lorenzo De Santis e che tanto è atteso dai residenti di Balduina. 

 
 
 
EUROPA INCANTO AUDITORIUM SAN PIO X 

In occasione del 21 Aprile, Natale di Roma, il nostro Municipio ha  organizzato presso l’auditorium 
del Parrocchia di San Pio X, alla presenza del Presidente del Municipio Marco Della Porta, un 
nuovo concerto con l’orchestra di Europa Incanto. È la loro seconda apparizione nel nostro 
quartiere dall’inizio della consiliatura. La sala, con più di 400 posti era strapiena, tanto che sono 
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state aggiunte altre sedie disponibili e nonostante questo qualcuno è rimasto in piedi. Tutto ciò 
dimostra il gradimento dei residenti del quartiere di momenti di socialità e bei spettacoli. Il nostro 
quartiere è estremamente carente di luoghi e occasioni di questo tipo, per questo il progetto di 
riqualificazione del Mercato di piazza Mazzaresi è così importante per il quadrante. 

 
ALBERI VIA DE CAROLIS, VIA NICOLAI 

Lo scorso mese in via Ugo de Carolis e via Nicolai sono stati effettuati importanti interventi di 
sostituzione degli oleandri con altre diverse alberature. 
In questo mese ci sono stati intervenuti di annaffiamento dei nuovi alberi impiantati lungo Via Ugo 
De Carolis e Via Filippo Nicolai. Inoltre, sono stati sollecitati gli interventi di sistemazione delle 
aiuole, effettivamente alcune di esse sono malmesse e grezze.   

Notiamo con soddisfazione che gli alberi impiantati lo scorso anno in Via della Balduina, circa 80, 
sono per quasi il 90% fioriti. Il prossimo anno scadrà il termine per la sostituzione di quei pochi che 
invece non hanno attecchito, l’operazione sarà opportunamente sollecitata. 

In generale, l’Assessorato Comunale sta affrontando una importante opera di nuove piantumazioni e 
sostituzioni di alberi sul tutto il territorio cittadino. È giustificabile che ogniuno di noi possa avere 
le proprie preferenze personali su una specie piuttosto che un’altra, oppure fatichi ad accettare un 
cambiamento. Non si possono accontentare tutte le preferenze. Noi non siamo dei botanici, ci 
rifacciamo a quanto afferma l’Assessore Alfonsi, che pure non è una botanica ma ha un ufficio 
tecnico che, ci auguriamo, dovrebbe conoscere la materia:  

“Sono 136 i nuovi Ligustri messi a dimora, che sostituiscono gli 85 alberi preesistenti giunti ormai 
a fine ciclo. Un intervento di rinnovamento dell'alberata atteso da tempo, che mira a rafforzare i 
servizi ecosistemici donati dalle piante per rendere, sul lungo periodo, più sostenibile la Capitale, 
aumentando di 360 mq l'ombreggiamento stradale, con un passaggio dai precedenti 600mq agli 
attuali 960mq di ombra fruibile per i cittadini, aumentando del 190% la CO2 stoccata, passando 
dai precedenti 2.720 kg/anno agli attuali 7.888 kg/anno” 

 
MANUTENZIONE STRADALE VIA DELLA BALDUINA 

Prosegue in maniera ordinata la manutenzione stradale e dei marciapiedi di Via della Balduina, 
davvero con un’attenzione speciale sinora mai verificatasi prima. Sono stati inserite due banchine 
per le fermate degli autobus, ed un iniziale scivolo. Un particolare accenno va fatto allo 
svolgimento in notturna dei lavori di manutenzione stradale, al fine di evitare chiusure stradali 
giornaliere, soprattutto lungo gli incroci. L’impegno costante del nostro Consigliere municipale 
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Lorenzo De Santis consente di recepire, durante lo svolgimento dei lavori, le istanze gestibili 
presentate dai residenti e il minor impatto possibile dei lavori sul flusso del traffico. 

 
 
 
LA NOSTRA SEZIONE 

SCUOLA DI PD BALDUINA 
 
I primi due incontri sull’Europa finora tenuti il 4 ed il 30 di aprile, sono stati molto interessanti e 
partecipati. Stiamo programmandone altri, per avere informazioni seguiteci su facebook: 
Pagina: Partito Democratico Balduina, 
Gruppo: PD Balduina 
 
SOLIDARIETA’ A BALDUINA 

Il Gruppo di Acquisto Solidale Balduina (GASBalduina) che distribuisce nel quartiere la 
produzione di pasta dello stabilimento creato presso il Carcere minorile di Casal del Marmo, 
prosegue con le proprie attività, riscontrando un forte risposta da parte dei residenti. 

Siamo contenti di aver supportato questa attività con la comunicazione verso i nostri iscritti e 
simpatizzanti e mettendo a disposizione la nostra sede per le attività di distribuzione e continueremo 
a farlo. 

GAS Balduina. sta raccogliendo le vostre prenotazioni per “la Dispensa di maggio” e lo farà fino a 
domenica 12 maggio, in ogni caso se volete chiedere direttamente informazioni la loro mail è: 
gasbalduina@libero.it 

 

TESSERAMENTO 2024 

È iniziato il tesseramento!!! 
Come tesserarsi: 

1)        On line collegandovi al sito Tesseramento Online PD (partitodemocratico.it)  
2)        Cartaceo, venite in sezione, facciamo due chiacchiere e fate la tessera (pagamento in 
contanti) 

Modalità: 
Tesseramento on line, lo potete fare autonomamente, vi chiediamo solo di comunicarcelo via mail o 
WhatsApp. 
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Tesseramento on line assistito, se volete passate in sezione con la vostra carta di credito e vi 
aiutiamo a seguire la procedura. 
Tesseramento cartaceo, vi aspettiamo in sezione. 
Per il tesseramento la sezione sarà aperta, a partire da lunedì 22 aprile nei seguenti giorni e orari: 
Lunedì  dalle 17.00 alle 19.00 
Mercoledì  dalle 17.00 alle 19.00 
Venerdì  dalle 11.00 alle 13.00 
Domenica  dalle 11.00 alle 13.00 
Se avete difficoltà con gli orari indicati contattateci via mail pdbalduina@libero.it 
 o al 335 5842285 e fisseremo un appuntamento ad hoc. 
 

2x1000 AL PD 

Ricordate, quando farete la dichiarazione dei redditi di inserire la vostra volontà di devolvere il 
2x1000 delle imposte al PARTITO DEMOCRATICO. È semplice basta inserire il codice M20 
nell’apposita casella (dove ci sono anche le indicazioni per 8x1000 e 5x1000). Ditelo al vostro CAF 
o al Commercialista. 

Questo è l’unico modo per finanziare il nostro Partito, perdipiù senza spendere soldi perché si 
devolve il 2x1000 delle imposte che comunque abbiamo pagato o dobbiamo pagare. 

 
Vi rammentiamo chi sono i nostri iscritti di Balduina che operano nelle Istituzioni cittadine: 

Chiara Buonopera: Consigliera municipale e Vicepresidente Commissione Politiche Sociali 

Lorenzo De Santis: Consigliere municipale e Presidente Commissione Lavori Pubblici 

Enrico Sabri: Vicepresidente Municipale e Assessore con delega a Partecipazione, Beni Comuni, Agricoltura, 
Progettazione europea  

Julian Colabello: Segreteria politica del Sindaco di Roma 

SE VOLETE FARE SEGNALAZIONI O INVIARE COMMENTI: pdbalduina@libero.it  


